



Yogya Punya Batik Ceplok Segoro Amarto

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta tengah menggodok regulasi terkait penggunaan batik khas Yogyakarta Ceplok Segoro Amarto. Batik tersebut merupakan hasil karya pemenang lomba desain batik khas Yogyakarta yang diadakan Pemkot beberapa tahun lalu. "Dari sisi regulasi, penggunaan batik Ceplok Segoro Amarto baru dalam proses draf penyusunan oleh instansi terkait. Sekarang sifatnya masih imbauan dan pengadaanya juga swadaya," kata Kepala Bidang Usaha Mikro Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah, Tenaga Kerja dan Transmigrasi, Kota Yogyakarta, Tri Karyadi, Minggu (8/10).

Menurutnya, selama ini ada peraturan aparat sipil negara menggunakan pakaian khas daerah Yogyakarta, bisa batik maupun lurik pada Selasa dan Kamis. Namun pada aturan itu tidak ada batik motif Ceplok Segoro Amarto. Peraturan nantinya ditekankan pada kaidah perbatikan yang benar yakni kain batik yang prosesnya menggunakan malam. Bukan kain motif batik *printing*.

Motif batik Ceplok Segoro Amarto adalah perpaduan berbagai motif batik yang telah ada selama ini yaitu

parang, kawung, semen dan *gardo*. Motif itu ditambah berupa gunung logo Semangat Agawe Majuning Ngayogyakarta (Segoro Amarto). Saat ini sudah ada 4 perajin batik binaan Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Yogyakarta yang melayani pesanan batik Ceplok Segoro Amarto dari beberapa organisasi perangkat daerah (OPD) di Pemkot Yogyakarta.

Sebelumnya, batik Ceplok Segoro Amarto diluncurkan Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat puncak peringatan HUT ke-261 Kota Yogyakarta, Sabtu (7/10) malam. Walikota juga menyerahkan langsung dua lembar kain batik Ceplok Segoro Amarto itu kepada Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dan istrinya GKR Hemas. "Batik Ceplok Segoro Amarto ini memberikan khazanah baru dan mewarnai keanekaragaman corak batik Yogyakarta," imbuh Haryadi. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda 2. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005